



**Township of Low  
4 A ch. D'Amour  
Low QC J0X 2C0  
Tel: 819-422-3528  
Fax: 819-422-3796  
Emergency Phone: 819-664-2647  
reception@lowquebec.ca**

### **AVIS D'ÉBULLITION**

Nous avons eu un problème d'eau à la Station de pompage de Fieldville. Par ce fait nous vous demandons par mesure préventif de faire **bouillir votre eau pendant 5 minutes avant consommation**.

Nous procéderons à une analyse d'eau dans les prochains jours, et lorsque nous recevrons les résultats rencontrant les normes, l'avis d'ébullition sera révoqué et vous serez avisé.

Nous vous remercions de votre collaboration. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec le bureau municipal au 422-3528 durant les heures d'ouverture ou laissez un message sur la boîte vocale.

**DONNÉ À LOW**, Province de Québec, 1<sup>er</sup> jour du mois de février 2021.

Joanne Owens  
Directrice Générale

### **NOTICE TO BOIL WATER**

We had a water problem at the Fieldville Pumping Station. Therefore, we ask you as a preventive measure to **boil your water for 5 minutes before consumption**.

A water analysis will be done as soon as possible and when satisfactory results are obtained, the order will be cancelled, and you will be notified.

Thank you for your cooperation. Should you have further questions, please call the municipal office at 422-3528 during working hours or leave a message on the answering machine.

**GIVEN AT LOW**, Province of Quebec, this 1<sup>st</sup> day of February 2021.

Joanne Owens  
Director General